Sonnenaufgangswanderung des Schwarzwaldverein Gutach

Am vergangenen Sonntag fand die mittlerweile achte Ausgabe der bei den Mitgliedern des Schwarzwaldverein beliebten Sonnenaufgangswanderung statt. Schon früh am Morgen, fand sich eine Gruppe von 17 Teilnehmern am Parkplatz im Dorf, ein.

Dort erwartete Wanderführer Marcel Paffendorf die Frühaufsteher und um kurz nach sechs Uhr startete die Tour, in der Dämmerung. Wenig später wurde es dann nach und nach heller und die Welt in und um Gutach erwachte langsam.

Die Gruppe wanderte am Brandweier in der Grub vorbei und von dort durch den Tannengrund und über den Heidbühl stetig bergauf zum Vogelbach. Nach einem weiteren kurzen Anstieg wurden die Wanderer unterhalb vom Vogelkapf dann von den Organisatoren Mathias Paffendorf und Regis Hlawka mit einem Glas Sekt empfangen.

Bei herrlichem Sonnenschein belohnten sich die Teilnehmer für den anstrengenden Aufstieg mit einem fantastischen Frühstücksbuffet. Käse, Wurst, verschiedene selbstangerührte Quarksorten, Pastete, Obst, Lachs, Marmelade, Kaffee und vieles mehr ließen keine Wünsche offen.

Während des Frühstücks bedankte sich der 1. Vorsitzende Werner Blum für die schöne Wanderung und die tolle Organisation bei Mathias und Regis.

Nachdem man sich ausgiebig gestärkt hatte, trat man gemeinsam den Abstieg zurück ins Dorf an. Der Weg führte über die alte Straße zum Hintersand und weiter über das Islände hinab nach Gutach. Alle waren sich einig, daß sich das frühe Aufstehen und der schweißtreibende Aufstieg wie immer gelohnt hatten und so dürfte diese beliebte Wanderung wohl auch im kommenden Jahr wieder eine Fortsetzung finden.

(Text: C.Ostgathe)





 $\label{thm:continuous} \mbox{ Die beiden Gastgeber vor Ihrem toll hergerichteten Buffet...}$